

COMMUNIQUE DE PRESSE

L'énergie du vivant et la photosynthèse

Samedi 10 novembre 2018

Réaumont

L'association Le Pic Vert propose cette conférence de Jean-Claude Chenu, le samedi 10 novembre 2018 à 20h30 à la salle polyvalente de Réaumont (38140, derrière la place de l'Eglise).

Sur notre planète, le thème de l'énergie devrait être une préoccupation permanente pour tous les terriens.

Alors que le dérèglement climatique mobilise des cohortes de chercheurs dans de nombreuses disciplines et que les états se concertent dans les conférences Climat pour limiter à 2°C le réchauffement de l'atmosphère, le sujet des émissions de gaz à effet de serre concerne principalement l'utilisation des combustibles fossiles, dans nos systèmes de transports et dans nos systèmes de chauffage...

Mais l'énergie, immatérielle, omniprésente et difficile à définir, c'est aussi le besoin primordial de tous les êtres vivants. L'énergie est même consubstantielle au phénomène de la Vie et de l'immense diversité du vivant. Sans énergie, pas de vie !

Retraité de l'industrie, spécialisé en conversion d'énergie, adhérent et militant FRAPNA depuis 1978, membre du Pic Vert, Jean-Claude Chenu donnera en images et en paroles un éclairage large et détaillé sur l'énergie qui fait exister et vivre les êtres qui forment la Biodiversité aujourd'hui gravement menacée et dont nous sommes une espèce parmi toutes les autres, Homo sapiens, que l'on dit doué de conscience et de liberté.

Il n'y a pas de planète de rechange.

Entrée libre

Les journalistes sont cordialement invités à cette soirée.

